

かぜっこだより



令和4年 6月17日 第8号

文責:納所小学校長 益田

~~ ご参観ありがとうございました



6月12日(日)の唐津市教育の日には、たくさんの保護者の皆様にご参観いただきありがと うございました。コロナ禍のため、地域の皆様にお越しいただくことはできませんでしたが、今日に 回は地域の代表として区長様にご参観いただきました。また、下校時には、保護者の皆様にご協 力いただき原子力・大雨避難引渡し訓練を実施することができました。自家用車を使っての引渡 しのため、後列の方は長い時間待っていただくことになり申し訳ありませんでした。今回の訓練 で改善点も分かりましたので、避難計画の見直しに生かします。学校周辺の地域の皆様にはご迷 惑をおかけしたことと思います。ご協力ありがとうございました。





→ 本に親しむ



本の読み聞かせが、6月7日(火)から始まり ました。今年度も各学年で週に1回程度実施しま す。子供達が自分で読みたい本を選んで読むこと も大切なことですが、読み聞かせでは、今まで子 供達の選択肢になかった本との出会いもありま す。また、読み聞かせには、様々な心理学的研究 で、子どもの創造力を育み、言語能力を高め、人 間関係を豊かにする効果があることが報告され ています。学習の基礎であり、日々の生活や人生 を豊かにしてくれる読書に親しませる機会を積 極的に設けていきます。



久しぶりの読み聞かせで、みんな静かに聞き入っ ていました。

裏面あり

→ 水泳指導が始まりました →

6月16日(1~4年生)と17日(5,6年生)にプール開きをしました。プールを使う前に、 $1\cdot2$ 年生の部では、2年生の進行で「プール開きの会」を行い、プールを使う際のルールなどを確認しました。1年生は学校のプールに入るのは初めての経験でしたが、天気も良く「じゃんけん列車」などをして楽しくプール遊びができました。事故・けが等がないよう、安全にプール遊びや水泳指導を行います。梅雨時で水着の準備が大変だと思いますがよろしくお願いします。

2年生の進行で、しっかりと「プール開きの会」ができました。

日差しが暖かく、気持ちよく「じゃんけん列車」などのゲームができました。

🧼 生活習慣の振り返り 🧼

5月13日(金)~19日(木)の生活振り返りアンケートでは、お子様と一緒に生活習慣の確認をしていただけたことと思います。今回から「0~4」の4段階での評価にしています。アンケートを集計して、"起床・就寝" "朝食・夕食" などの項目は今回も評価が高かったですが、"ゲーム・スマホ・テレビ"の項目では、評価が低いものもありました。学校ではこのアンケートによって子供達に自分の生活状況を把握・振り返らせて、評価が低かった項目については、改善に向けて、子供達自身にどうすればよいかを考えさせるよう指導をしています。ご家庭でも改善が必要な項目がある場合は、ルールや決まりを作るなどお子様と話をしてください。

雨の日の過ごし方

これから梅雨の時期に入り休み時間に外で遊べない日がでてきます。そのような日のために健康委員会が雨の日の過ごし方として"筋肉



体操"を企画してくれました。雨の日に多目的ホールを使ってみんなで体操をします。先日の雨の日には、たくさんの子供達が集まり筋肉体操をしました。職員の運動不足の解消にもなりました。

ご協力お願いします

「いじめ・教職員の指導に関するアンケート調査」を6月16日 (木)に配布しています。アンケートは子供達が安心して過ごせる学校づくりに生かしていきますので6月24日(金)までに提出をお願いします。